1848-1998: Les femmes suisses et la création de l'Etat Fédéral

Dans le cadre du 150e anniversaire de la création de l'Etat Fédéral (1848-1998), des historiennes engagées dans le projet « Femmes Tour »), organisèrent des visites dans neuf cités de Suisse, sur les traces des femmes de 1848. Femmes à Fribourg collabora à ce projet national.

Un ouvrage collectif édité en français et en allemand, présenta un panorama inédit de ces recherches, avec le soutien de l'Office Fédéral de la culture.

Pognon, Piété, Patience- Les femmes suisses et la naissance de l'Etat fédéral, édition Métropolis, Genève 1998, (Publications).

Un tour de ville sur les lieux de mémoire: Les Fribourgeoises dans les remous du Sonderbund.

Cette recherche fut présentée dans Pro Fribourg, n° 136, 2002-III (Publications)

Un cycle de conférences en collaboration avec les sociétés d'histoire

Des membres de Femmes à Fribourg participèrent au colloque "Fribourg et l'Etat fédéral", une section étant consacrée à l'histoire des femmes. Les présentations en furent publiées dans l'ouvrage *Fribourg* et l'Etat fédéral: intégration et politique sociale 1848-1998/ Freiburgs Integration in Staat und Gesellschaft der Schweiz 1848-1998, colloque interdisciplinaire 17-18 avril 1998/ Société d'histoire du canton de Fribourg, Deutscher Geschichtsforschender Verein des Kantons Freiburg.

Fribourg: Editions universitaires, 1999.

Un cycle de conférences sur des biographies de personnalités ayant marqué le canton de Fribourg fut également organisé. Six biographies de femmes furent présentées dans un article collectif: *Von der Wohltätigkeit zur Wissenschaft - Sechs Frauenbiographien*, Freiburger Geschichtsblätter, Band 75, 1998.

